



Les élèves s'impliquent dans la végétalisation du lycée

En ce début d'année, nous avons eu le plaisir d'accueillir l'entreprise Ptipot' pour la suite d'un projet initié l'année dernière dans le cadre de l'appel à projets de la région «Rev3» : la plantation de végétaux pour embellir l'établissement. Plusieurs classes se sont impliquées dans cette aventure, alliant apprentissages pratiques et sensibilisation écologique. Les élèves ont retroussé leurs manches pour planter de nouveaux arbres fruitiers, contribuant ainsi à la création d'un environnement plus vert. Rendez-vous au printemps pour le résultat !



Les SAPAT en cuisine !

Entre apprentissage des techniques de cuisine et sensibilisation à l'environnement et à l'alimentation équilibrée, nos 2nd SAPAT se régalent !

Depuis la rentrée, les élèves s'exercent en cuisine avec la préparation de différents repas. Ils ont réalisé d'abord un potage avec des légumes de saison qu'ils ont dégusté et partagé avec le personnel du lycée. Pour ne pas faire de déchets, toutes les épluchures ont été gardées pour un projet artistique qu'ils réaliseront avec Edel TRUDA, artiste plasticienne actuellement en résidence dans notre établissement.

La semaine d'après, nos élèves ont découvert les secrets d'un petit-déjeuner équilibré : toasts au fromage, yaourts, jus d'oranges pressées, œufs, thé, café et découverte de confitures. Ils ont préparé et dégusté ensemble ce repas pour ainsi comprendre l'importance d'un bon petit-déjeuner pour bien démarrer la journée.



AGENDA

Sensibilisation par le théâtre

Les 3^e EA se sont interrogés sur les conséquences de l'utilisation excessive des écrans.

Accompagnés de Nicolas de la Compagnie Acaly, ils ont préparé une pièce de théâtre autour des risques liés aux écrans. Ils ont ainsi mis en scène plusieurs situations du quotidien et se sont produits devant les 2nd SAPAT ainsi que quelques membres du personnel.

Après chaque saynète, la parole était donnée au public pour échanger sur leurs propres expériences. Plusieurs thèmes ont été abordés, tels que la violence, la pornographie, la vie de famille ou encore le harcèlement, sensibilisant ainsi les élèves et les spectateurs aux risques liés à l'utilisation excessive des écrans.

Un exercice difficile pour nos élèves, mais qu'ils ont relevé avec brio. Bravo à eux pour leur implication !



Visite du Louvre-Lens avec l'ALES

Premier atelier artistique autour du thème «La nuit je suis un autre être vivant» avec Edel TRUDA, en résidence d'artiste jusqu'au 31 janvier



JANVIER

DU 28 AU 30-01

Formation Action « S'emparer des transitions

en BAC Pro SAPAT | M^{me} BRIEF et M^{me} AFENSSIS

• 28-01

Forum EVA avec la MSA (CAPa SAPVER 2, Tle SAPAT et CGEH)

Réunion « Services aux Personnes » à la MEEF | M^{me} BOURDON

Réunion d'information DE AES et ADVF

Réunion Chaire Eco et DOC | M^{me} VANBREUGEL

Création surprise collective avec Edel TRUDA

• 29-01

Présentation des actions pro des Tle SAPAT

• 30-01

Présence au Forum des Formations à Roisel

Point Vie Scolaire | M^{me} VANBREUGEL et M^{me} RIGAUT

• 31-01

Voeux de le Région

FEVRIER

• 03-02

Bilan CLPE à Ham | M^{me} BOURDON et M^{me} DUMONTIER

Réunion de préparation JPO

Réunion de travail Pôle Agri à France Travail | M^{me} BOURDON

Intervention de l'association Article 1

• 04-02

Point Maintenance

Réunion Chaire ESF | M^{me} VANBREUGEL

• 05-02

CODER

Journée Bien-être organisée par les DE AES

Réunion BTSa | M^{me} VANBREUGEL et M. BAUSSART

• 06-02

COFIL PLEPA

Réunion Chaire Maths/Info | M^{me} VANBREUGEL

Réunion du réseau parentalité

• 07-02

Réunion Chaire Bio | M^{me} VANBREUGEL

Lycéen au cinéma (2nd, CAPa et 3^{ème})

STAGES

Du 27 au 31 janvier : 1^{er} SAPAT

Du 27 au 30 janvier : stage co 1^{er} CGEH

Du 03 au 07 février : 1^{er} SAPAT et T^{le} SAPAT

BAC BLANC

Du 29 au 31 janvier : T^{le} CGEH

Du 30 au 31 janvier : T^{le} SAPAT